



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	09 Agustus 2023	Media	Rakyat Sumbar
Kategori	KEAMANAN, HUKUM & POLITIK	Jurnalis	war

HARIAN
Rakyat SUMBAR
Suara Nasional Masyarakat Madani

KLIPING KORAN
HARI : Rabu
TANGGAL : 09 Agustus 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Terlibat Hubungan Sesama Jenis

Korban Dibawa Kabur, Perempuan Asal Pasaman Ditangkap di Batam

Pariaman, Rakyat Sumbar—Setelah kabur hingga ke Kota Batam, Kepulauan Riau, perempuan berinisial RA (30) ditangkap oleh Polres Pariaman pada Sabtu (5/8). Ia ditangkap atas dugaan tuduhan anak di bawah umur sesama jenis dan membawa kabur korban.

"Pelaku ditangkap setelah pihak keluarga melaporkan korban berinisial NF masih berusia 14 tahun. dibawa kabur pelaku ke Batam sejak Juni lalu," sebut Kapolres Pariaman, AKBP Abdul Aziz via keterangan tertulis, Selasa (8/8).

Ia menyampaikan, pelaku asal dari Pasaman berkenalan dengan korban pada awal tahun 2023 lalu di sebuah kawasan di Kabupaten Padangpariaman, pelaku membawa kabur pelaku ke Batam.

"Selama di Kota Batam, korban dan pelaku bekerja di sebuah rumah makan Padang dan tinggal bersama serumah di sebuah kos-kosan," jelasnya.

Ia mengungkapkan, hasil interogasi polisi, keduanya mengaku tinggal bersama dan melakukan hubungan terlarang.

"Pelaku dan korban sudah sangat sering melakukan hubungan seksual sesama jenis. Mereka disebut telah menjalin hubungan asmara," terangnya.

"Mereka pacaran sesama jenis, jadi melakukan hubungan terlarang itu. Dan mereka berangkat ke Batam tanpa seizin orang tua korban," jelasnya.

Ia mengatakan, dari penangkapan yang dilakukan juga mengamankan barang bukti. Saat ini pengembangan masih dilakukan terhadap pelaku. Ia dijerat dengan Undang-undang Perlindungan Anak dengan ancaman hukuman 15 tahun penjara.

"Pelaku sudah kami tangkap dan kami tahan, sementara korban kami pulihkan kondisi psikologisnya dengan melibatkan instansi terkait," bebernya. (war)

58

